

## S&P premia el crecimiento de Multiva

En los últimos 12 meses, Banco Multiva ha mantenido un elevado nivel de crecimiento, producto de las medidas para mejorar su diversificación de negocio a través de la penetración de nuevos segmentos como los de agronegocios, infraestructura y de estados y municipios, en el cual incursionó recientemente, lo que le permitió duplicar el tamaño de su cartera de créditos.

De acuerdo con un reporte de la agencia Standard & Poor's (S&P), el banco recibió calificaciones de crédito de contraparte en escala nacional de largo y corto plazos de mxA- y mxA-2, respectivamente, con una perspectiva estable.

Y también de mxBBB a la emisión propuesta de obligaciones subordinadas preferentes y no convertibles en acciones del banco por un monto de hasta mil millones de pesos y un plazo de hasta diez años.

Las calificaciones de Multiva y de sus obligaciones subordinadas, explicó S&P, están basadas "en nuestra evaluación sobre su 'moderada' posición de riesgo que está limitada por riesgos de concentración que

reflejan un mayor riesgo respecto al sector en general en México".

En su opinión, la posición de negocio del banco también es 'moderada' y refleja su baja participación dentro de un sistema bancario altamente competido.

Las calificaciones también están limitadas por un perfil de fondeo 'inferior al promedio' con respecto a la industria, dada la alta participación de depósitos mayoristas.

"Contrarrestando estos factores negativos, el banco cuenta con un 'adecuado' nivel de capitalización ajustada por riesgo (RAC, por sus siglas en inglés) y una calidad de ingresos que ha venido fortaleciéndose.

"El formar parte de un importante conglomerado empresarial mexicano también respalda las calificaciones".

De hecho, formar parte del Grupo Empresarial Ángeles (GEA) representa una ventaja competitiva, debido a que en el futuro podrían surgir oportunidades de negocio a través de la venta cruzada con clientes y empleados del grupo, estimó la agencia. *(Jeanette Leyva Reus)* ✉